
   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新しい人も入ってきて知らない方もいますので、お客様の紹介を少しさせて

いただきます。 

病院で大きなところは、総合病院の 300 名程の社員数になります。ずいぶん

前に相続の事で相談があり、その時は相談で終わり契約することはできません

でしたが、また連絡をいただき「法人成りをしたい」という依頼があり、ご契

約させていただきました。   

一般法人では 2,500 名程の社員数のところになります。こちらも紹介でオー

ナーであった創業の社長が体調不良になり売却されましたが、売却前から契約

させていただいております。 

次に大きな会社の社長から久しぶりに、「ちょっと紹介したいお医者様がい

ます」と連絡がありました。社長とは、私が以前勤めていた先で確定申告を何

度かしていると「今度会社を立ち上げる」という連絡をいただき、そこから 30

年間ずっとお世話になっています。そして今では 500 名程の社員数の会社に成

長しています。 

この会社の社長は、営業のやり手で天才なんです。テレビコマーシャルを重

要視されていて、どうやったら安く出来るかというとサンテレビの野球中継の

延長時の枠で安いコマーシャルができるといいます。延長されなかったら放送

されないので安くなっているのです。でもプロ野球は延長になることが多いの

で放送され知名度が上がったといいます。 

その社長に聞いて印象に残っていることは、「一軒家とは別に 1、2 万円の駐

車場を借りるとしたら、そのお金で 3 階建ての家が建ちます。3 階建てにして

下を駐車場にしたらローン組んでも月 1、2 万円です」と説明し納得をしてもら

い爆発的に建売が売れたといいます。発想力がすごいなと思って関心しまし

た。 

その社長が会食をしていて、お医者様が税理士を探していると聞いてすぐに

弊所を紹介してくれた事が嬉しかったです。これは大事なことで、弊所の特色

を認識していただくということは改めて大切だと思いました。医療・事業継承

というキーワードを常に発信し、お客様やブレーンの方々に紹介していただく

ことを皆さん意識して仕事をしてください。 

 

 

 
エレベーターのリニューアル工事をしました 
弊所ビルのエレベーターがリニューアル工事に伴い、4 月 15 日から 4 月 24

日まで運転停止になり、7 階まで階段で出勤しておりました。お客様には大変

ご迷惑をおかけしました。ご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございまし

た。 

ＪＴＣかわら版 
        ＶＯＬ.220  令和 5年 5 月号 

「世に生を得るは事を為すにあり」 

北野 座右の銘
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